

Llama la ONU a terminar con el matrimonio infantil



Ginebra, 7 dic (RHC) El secretario general de la ONU, António Guterres, llamó a redoblar esfuerzos para acabar con el matrimonio infantil, una violación que persiste en varias regiones del mundo.

A través de su cuenta en la red social Twitter consideró Guterres que esa práctica es una tragedia que encierra a niñas y mujeres en un ciclo de pobreza y violencia.

A propósito de una jornada de activismo el máximo representante de la ONU afirmó que la violencia contra mujeres y niñas tiene sus raíces en las relaciones de poder desiguales entre géneros, la desigualdad estructural y la discriminación.

Datos de la ONU dan cuenta de que 12 millones de niñas en todo el orbe son obligadas a casarse cada año a edades muy tempranas, lo que supone que tengan más probabilidades de sufrir problemas de salud y embarazos no deseados. (Fuente/Prensa latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/241665-llama-la-onu-a-terminar-con-el-matrimonio-infantil>



Radio Habana Cuba